

Ecuador: Condenan intentos opositores de generar caos



Quito, 23 feb (RHC) Rodrigo Collaguazo, presidente de la Coordinadora de Movimientos Sociales por la Democracia y el Socialismo en Ecuador rechazó este 23 de febrero, la actitud de algunos opositores que intentaron sembrar desconcierto en el país tras las elecciones generales, ganadas por el gubernamental Movimiento Alianza PAÍS.

Durante un encuentro con medios de prensa, en Quito, el asambleísta nacional también agradeció y felicitó a la ciudadanía en general por la participación democrática y en paz en la jornada de elecciones generales desarrollada el pasado domingo día 19 para definir, por voluntad popular, las próximas dignidades.

Recordó que la nación irá a segunda vuelta el venidero 2 de abril, pues aunque el candidato oficialista Lenín Moreno, con 39,3 por ciento de los votos quedó en primer lugar, no alcanzó el 40 por ciento necesario para quedar electo en esa primera ronda.

Sobre esos sufragios, Collaguazo alertó que las agrupaciones integrantes de la Coordinadora se preparan para esa nueva etapa, en la cual, a su juicio, habrá otra victoria contundente de Moreno y Alianza PAÍS, pues en el primer intento ganaron por un margen de más de un millón de votos.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122472-ecuador-condenan-intentos-opositores-de-generar-caos>



Radio Habana Cuba